

**ALA
SOMBRA****Delfina Gómez
Álvarez**

Según los números del Partido Acción Nacional, la alianza "Va por México" está cerca de alcanzar al Movimiento de Regeneración Nacional en el Estado de México. Se sienten confiados, felices. Prueba de ellos es que en la llamada cuarta transformación han intensificado los recursos humanos y materiales en la campaña, incluso han llegado a apoyar a la maestra **Delfina Gómez** funcionarios de los gobiernos de Guerrero y Veracruz, nos dicen.

A la sombra...

Por ello, los panistas también se tomarán su tiempo libre para ir a respaldar a la aliancista **Alejandra del Moral**, anote entre los personajes que se podrán ver más activos de cara a la última racha de la contienda a los legisladores **Santiago Creel**, **Xóchitl Gálvez**, **Jorge Triana**, **Kenia López**, **Margarita Zavala** y **Enrique Vargas**.

Nos cuentan que, en el Movimiento Ciudadano, de **Dante Delgado**, hay voces que piden que el Canciller **Marcelo Ebrard** sea llamado para encabezar una eventual alianza opositora, esto ante lo que parece una total negativa de Morena para abrirle paso rumbo a la candidatura presidencial.

El plan también contemplaría invitar al PAN, de **Marko Cortés**, y al PRD, de **Jesús Zambrano**, la única condición sería dejar fuera del mencionado acuerdo al PRI, de **Alejandro Moreno**, partido con el que los emecistas definitivamente no compartirían espacio en la boleta. Pero es que dicen que nadie quiere a **Alito**, un personaje que hasta para los priistas más rancios suena a podrido.

La alcaldesa de Tlalpan, **Alfa González**, informó que una niña murió y 11 personas resultaron heridas, algunas de gravedad, en una balacera durante una festividad en San Miguel Topilejo. La Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvo a tres personas y la alcaldesa exigió que se aplique todo el peso de la ley.

Se reveló que el incidente fue provocado por un hombre de 35 años en estado de ebriedad. La alcaldesa anunció que se firmará un acuerdo para evitar festividades de gran magnitud y se implementará una "ley seca" en futuros eventos en la



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

16/05/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

zona. Por la mañana, la SSC informó la detención de los sospechosos, quienes tenían cocaína y una pistola en su poder. En resumen, caos, una niña muerta y promesas de justicia. Al final, nadie les cree.

“Aprovecho para pedirle al primer ministro de Israel que ya se cumpla con el compromiso de que lo van a extraditar, es el señor **Tomás Zerón**, que está demostrado que participó en la fabricación del delito, usaron tortura, porque antes había tortura en México, antes de que nosotros gobernáramos había masacres, la consigna era ‘mátalos en caliente’, todo eso que ocultan los medios porque también muchos periodistas famosos participaron en esos crímenes o callaron, fueron cómplices”, dijo el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, sobre uno de los funcionarios más poderosos de este país hace unos años. El asunto preocupa a la comunidad de Israel en México, pues entre ellos se menciona que hay empresarios que protegen a **Zerón** y que incluso, lo sacaron del país.

“Y quien participa en estas torturas se va a Israel, y allá está protegido. Y yo le digo a las autoridades de Israel, con todo respeto: ¡cómo ellos van a proteger a torturadores! Nadie, nadie, ningún gobierno puede hacerlo, pero si hay un gobierno que está obligado a no permitir la tortura, a respetar los derechos humanos, a actuar con humanismo, pues el gobierno de Israel. Entonces, yo espero que pronto ya se tenga información sobre eso”, insistió el mandatario mexicano y la embajada allá por las Lomas encendió las alarmas.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/analisis/a-la-sombra-delfina-gomez-alvarez-10070783.html>